

Schulfasnacht – «En rüddige legschte Schueltag»

Schon Wochen vor den Faschnachtsferien beginnen die Vorbereitungen für den letzten Tag. So unterhalten sich die Schülerinnen und Schüler fleissig darüber, welche Verkleidung sie dieses Jahr wohl auswählen werden. Von gruseligen Masken und Kostümen bis hin zu aufwendig geschminkten Gesichtern, am letzten Schultag vor den Faschnachtsferien kann man in den Gängen des Primarschulhauses von Gettnau allerlei antreffen. Traditionsgemäss feiern die Kinder der ersten und zweiten Klasse einen ganz besonderen Nachmittag vor den Ferien. Alles steht unter dem Motto Spiel und Spass. In der Turnhalle gibt es dazu verschiedenste Spiele, bei denen die kleinen «Fasnächtlerinnen und Fasnächtler» ihr Geschick und Können unter Beweis stellen müssen. Zum Schluss darf natürlich auch die traditionelle Kostümschau nicht fehlen. Dabei dürfen die Kinder mit ihrem Kostüm über den Laufsteg gehen und dieses bei fasnächtlicher Musik und unter Applaus aller Anwesenden präsentieren. Im Kindergarten dagegen gibt es ein gemeinsam zubereitetes gesundes Faschnachtsznüni, begleitet von tollen Guggenmusikliedern, Spiel und Tanz. Auch bei den Grösseren stellt dieser Tag ein grosses Highlight dar. Dort stimmt man sich mit lustigen Spielen und tollen, ausgefallenen Kostümen auf die Fasnacht ein. So kann es schon mal vorkommen, dass eine ganze Horde Fasnächtler und Fasnächtlerinnen während der Schulzeit mit lauter Bolognesen durch das Schulhaus springt oder dass auch bei den Elterngesprächen nach dem Unterricht noch einige farbige oder gruselige Gestalten mit dabei sind.



Weitere Fotos: <https://photos.app.goo.gl/UgqGjKcdTGdu7Wzv9>

*Gettnau, 23.02.2022
Raphaella Roos*